

# か か び や き

令和7年12月24日  
NO. 8  
紀の川市立  
貴志川中学校  
校長 山田 浩史

# 二 明学期 日期終業式 から 冬式 休み!

本日、令和7年度2学期終業式を迎えることになりました。2学期は、昨年以上に記録的な長く厳しい暑さが続き、秋を感じる間もなく、冬がやってきたような感じです。また、今年は、インフルエンザが例年より1ヶ月も早く流行し、いくつかの学級で閉鎖となりました。

この間に、日本初の女性内閣総理大臣が誕生しました。また、東北地方や北海道では、熊による被害が連日のように報道されました。スポーツ界では、アメリカメジャーリーグで大谷翔平選手が今年度もシーザン MVPを獲得し、日本では世界陸上・デフリンピックが開催されるなど多くの話題を提供してくれました。しかし、世界に目を向けるとウクライナでの戦闘、中東力ザ地区での紛争など、まだまだ出口が見えない様相です。一日でも早く平和な世界がやってくることを皆さんと一緒に祈りたいと思います。

私たちの貴志川中学校では、今年も「かがやき祭」をはじめ多くの学校行事や紀の川市が主催する行事などで貴志川中学校生が活躍する姿、中体連行事でチームの仲間とともに頑張る姿、人権ポスターなど文化的活動でも入賞し表彰される姿を見る事ができました。このように、1学期に続き、生徒の皆さん多くの「かがやき」に出会えた2学期でした。

それでは、皆さん一人一人にとつては、どのような2学期だったでしょうか。そこには430通りの2学期があるのではないでしょうか。明日から2週間の冬休みとなります。この冬休み中、今年1年間を振り返つてみましょう。

昔から、「一年の計は、元旦にあり」と言われるよう、間もなくやつてくる令和8年の元旦に、一年間の目標を立ててみましょう。

1ヶ月も「かみやき」車両だ!

3学期は、2学期に蓄えた力を使って、次のステップに向かうため準備の時期です。その3学期の始業式に、よいスタートが切れるようこの冬休みを有効に使ってください。冬休みは、クリスマス・お正月と家族と過ごすことが多くなります。この機会に、自分の将来のことなどについて話し合って下さい。

皆さん、皆さんが、事故や事件に巻き込まれることなく、1月8日（木）の始業式に元気な顔を見せてくれることを楽しみしています。

皆さんにとつて、来る令和8年が、充実した年となることを祈つて：

【貴志川中学校ふるさと学習発表会】  
12月4日（木）「貴志川中学校ふるさと学習発表会」が、貴志川生涯学習センターからの依頼で「公民館いーじらフエア」取り組みの一つとして、発表させていただきましたこととなりました。3年生のうち10班が、今年ふるさと学習で取り組んできました「中学生からの未来の貴志川町への提言」というテーマで発表を行いました。その発表を2年生と地域住民の方々



# 1年生 ふるさと交流会

女子第40回那賀地方中学校駅伝競走大会  
団体 A子一△：4位  
区間表彰 A子一△  
4区：2位

12月5日(金)に、総合的な学習の時間に、地域の方々や市役所の職員の方から様々な視点から貴志川町について、教えていただく機会を持ちました。今回、話を聞かせていただいたことで、「貴志川町のいいところ」を再発見できたのではないでしょか。

1年生のふるさと学習で、「貴志川自慢」について、今後、まとめを行っていく予定で、その発表が大変楽しみになってきた。



# 回座振替の お知らせ

12月の口座振替日は、

※口座残高の確認をお願いします。

【那賀地方中学校駅伝競走大会】  
12月12日（金）の午後、紀の川市桃源郷陸上運動公

園周辺で、那賀地方中学校駅伝競走大会が開催されました。この日は、北風が強く、寒空のもとでの大会となりました。生徒たちは、それぞれのチームで一本のたすきをつなぎ、仲間のために精一杯の走りを見せてくれました。その生徒たちの姿に感動を覚えました。結果は、次の通りです。

男子第77回那賀地方中学校駅伝競走大会  
団体 Aチ一△:2位 Bチ一△:6位  
区間表彰 Aチ一△